

# Hugo Surraco revela: "La calidad del color de la lana sufre cambios a lo largo del tiempo"

Rurales



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 166
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/hugo-surraco-revela-la-calidad-del-color-de-la-lana-sufre-cambios-a-lo-largo-del-tiempo\\_6689.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/hugo-surraco-revela-la-calidad-del-color-de-la-lana-sufre-cambios-a-lo-largo-del-tiempo_6689.php)

**HUGO SURRACO  
REVELA: 'LA  
CALIDAD DEL COLOR  
DE LA LANA SUFRE  
CAMBIOS A LO  
LARGO DEL TIEMPO**

*Rurales*

*Hugo Surraco revela: "La calidad del color de la lana sufre cambios a lo largo del tiempo"*

**Hugo Surraco expone: "La tonalidad de la lana experimenta variaciones con el paso del tiempo"**

**Problemas de Color en Vellones Durante la Esquila 2023**

En el presente año, se han evidenciado serios inconvenientes relacionados con el color de los vellones durante la esquila, resultando en un notable aumento del porcentaje de vellón inferior en diversos lotes.

Esta situación ha sido abordada por el Secretariado Uruguayo de la Lana (SUL), que ha sugerido llevar a cabo análisis objetivos para evaluar si el color visual del vellón durante el acondicionamiento se mantiene o mejora en el procesamiento.

### **Impacto de las Condiciones Climáticas**

Hugo Surraco, representante de Lanass Trinidad, comentó sobre el impacto significativo de la humedad y las lluvias que han caracterizado este año.

“Esto sin duda afecta el color de los vellones.

Cuanto más blanco sea el vellón, mayor es su valor y mejor resulta su comercialización”, señaló.

Además, subrayó la complejidad del trabajo de las máquinas de esquila, ya que “frecuentemente el vellón parece más cremoso de lo que realmente es, pero hasta no obtener una medición objetiva, no se puede establecer con certeza”.

### **Alteraciones en Vellones Almacenados**

El deterioro del color no solo afecta a los vellones recién esquilados, sino que también se observa en aquellos almacenados de zafras anteriores.

Surraco enfatizó que “siempre creímos que la lana era un producto no perecedero que podíamos guardar en los galpones y que, con el tiempo, continuaría en buenas condiciones”.

Sin embargo, explicó que “el color de la lana se deteriora con el tiempo debido a diferentes procesos químicos y biológicos”.

### **Importancia del Color en la Comercialización**

El especialista advirtió que “no es lo mismo una lana que ha estado guardada dos o tres años en un galpón que una lana recién producida”.

En consecuencia, el correo de la lana de años anteriores mantiene los demás datos objetivos, excepto en lo que respecta al color.

Acerca de este factor en la determinación del precio al productor, indicó que “su relevancia depende de la demanda”.

“Si hubiera una demanda muy alta, el problema del color podría volverse menos relevante.

Sin embargo, dado que la demanda es cada vez más escasa y exigente, se convierte en un tema problemático”, agregó.

En particular, para las lanas merino, Surraco observó que “si se requiere preparar un lote de vellones extremadamente blancos para un cliente muy exigente, como suele ser el caso en los mercados de nicho, las lanas que han perdido color son más complicadas de comercializar”.

## Imágenes

# HUGO SURRACO REVELA: 'LA CALIDAD DEL COLOR DE LA LANA SUFRE CAMBIOS A LO LARGO DEL TIEMPO

*Hugo surraco revela la calidad del color de la lana sufre cambios a lo largo del tiempo*

## Tags

*impacto, condiciones, mantiene, demanda, embargo, vellones, almacenados, surraco, anteriores, objetivos, esquila, exigente*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *Aumento en la presencia de vellones de menor calidad por dificultades en la coloración*
- 4.8 \*** *Incremento en las exportaciones de lana uruguaya, aunque se registra una caída en la producción de carne ovina*
- 4.0 \*** *Carlos Andrés Moriondo aseguró que la demanda en el mercado de campos y ganado sigue en aumento*
- 3.7 \*** *«La búsqueda de lanas ultrafinas podría llevar a biotipos con menor resistencia»*
- 4.7 \*** *Impacto de las condiciones climáticas desfavorables en Argentina y Brasil podría llevar a un aumento en los precios de la soja*
- 3.8 \*** *La justicia falló en contra de la demanda salarial presentada por los trabajadores del casino Nogaró*
- 3.7 \*** *Jurado destaca la calidad de animales “excepcionales” en la*

*exposición de Texel*

**4.4 \*** *Se detiene la caída en el precio del ganado gordo: un giro inesperado en el mercado*

**3.9 \*** *Rechazan reclamo de inspectores de bromatología que solicitaban comisiones por multas de tránsito impuestas*

**4.3 \*** *La demanda distingue a "Genética Efectiva" de las cabañas Campo Norte y Manantial Verde*

## **Categorías**

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024